

RAPPEL DE PRODUIT PRODUCT RECALL

Suite à un problème de conformité de la genouillère INTERCEPTOR de la marque SHOT RACE GEAR (référence : A0B-25C1-A01) ne remplissant pas les conditions du niveau 2 de la norme référentiel NF EN 1621-1 05.2013, Powersports procède à un rappel de ce produit.

Si vous avez acheté le produit du lot concerné PO : 20210713 ou si vous avez acheté le produit après le 12/08/21, merci de bien vouloir le ramener au revendeur auprès duquel vous l'avez acheté (le produit vous sera rembourser) afin qu'il puisse nous être retourné à l'adresse ci-dessous :

Following a compliance issue with the SHOT RACE GEAR brand INTERCEPTOR knee brace (reference: A0B-25C1-A01) not meeting the conditions of level 2 of the reference standard NF EN 1621-1 05.2013, Powersports is recalling this product.

If you purchased the product from the affected batch PO: 20210713 or if you purchased the product after 08/12/21, please return it to the retailer from whom you purchased it (the product will be refunded to you) in order to that it can be returned to us at the address below:

POWERSPORTS
ZAC du Long Buisson
Rue Louis Breguet
27930 GUICHAINVILLE



Pour toute demande d'information ou besoin de nous contacter, merci de nous adresser un email à l'adresse suivante :

control.quality@powersports.fr

For any request for information or need to contact us, please send us an email at the following address:

control.quality@powersports.fr

